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Anfrage 
 
Der Magistrat wird gebeten folgende Fragen zu beantworten: 
 

1. Wie ist der Stand der Bewertung der Bürgerbeteiligung zum Thema Standort 
eines documenta-Instituts? 

2. Welche Konzepte und Maßnahmen hat die Leitung des documenta-Instituts 
ausgearbeitet? 

 
Stadtverordneter Dr. Alekuzei, SPD-Fraktion, erläutert die Anfrage seiner Fraktion. 
Oberbürgermeister Dr. Schoeller beantwortet die Anfrage und die sich 
anschließenden Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Dr. Schoeller erklärt Vorsitzende 
Sabine Wurst die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




